

Lima 28 de mayo de 2007

Destacan la recuperación del mercado de Santa Anita

Alan García

Presidente de la República

Lo importante de toda sociedad es que el bien común prevalezca sobre el pedido de algunos. Cuando Lima, cuente, por ejemplo, con un mercado central moderno, de primera calidad, eso significará subir un escalón. Lima requiere un centro de abastos de primera calidad al igual que las capitales del mundo, con tecnología, con plantas de congelamiento, de conservación, y con mejor calidad de distribución.

Luis Alva Castro

Ministro del Interior

Ha sido una operación impecable, hemos derrotado a la violencia y a la ilegalidad. La Policía tenía que cumplir con su deber de conservar el orden interno y garantizar la seguridad ciudadana. Lo más trascendente es que no hubo vidas que lamentar. La Policía actuó con mucha prudencia y se ha dispuesto que el procurador denuncie a los responsables. Las armas incautadas han sido puestas a disposición del fiscal para que empiecen los procesos que corresponden.

Jorge del Castillo

Jefe del gabinete

El local es propiedad de la Municipalidad de Lima. Ellos invadieron ese terreno y no fueron desalojados. Es un problema que no se solucionó a tiempo. Lima necesita el mercado de Santa Anita, que es un espacio fundamental para el abastecimiento de alimentos. La Policía dio las oportunidades para que salgan los invasores. Nadie puede decir que no se les han dado todas las oportunidades. En la radio estuve escuchando que hay gente que quiere salir y no los dejaban, los tenían secuestrados.

Javier Velásquez Quesquén

Presidente de la Célula Parlamentaria Aprista

Se ha impuesto el estado de derecho y el imperio de la ley. Además se ha sentado un buen precedente para que en el futuro, en un país donde necesitamos un alto nivel de inversiones para generar puestos de trabajo y luchar contra la pobreza, no se pueda acceder a la propiedad invadiéndola. El Estado no podía negociar con este grupo de personas porque habían invadido un terreno que es de la Municipalidad de Lima. Creo que la estrategia ha estado bien diseñada y hay que reconocerle eso al gobierno.